

先日の授業参観での総合的な学習の時間では子どもたちは竹を切ったり、けずったりする活動を通して「竹」への興味や関心を更に強くすることができました。たくさんのご協力ありがとうございました。たくさんの人と関わることで、子ども達は様々なことに意欲的に取り組む姿が増えてきています。11月には運動会も控えています。運動会でも一人ひとりの力が発揮できるように支援していきます。また、朝夕は風が冷たくなってきます。体調を崩しやすい季節でもありますので、お子さんの体調管理にもご協力をよろしくお願いします。

11月の学習予定

国語	「秋のくらし」「おすすめの一さつを決めよう」
社会	「はたらく人とわたしたちのくらし」
算数	「円と球」「かけ算の筆算」「重さ」
理科	「かげと太陽」「光のせいしつ」「電気で明かりをつけよう」
音楽	「せんりつのとくちょうをかんじとろう」
図工	「空きようきのへんしん」
体育	「運動会練習」「保健」
道徳	「善悪の判断、自律、自由と責任」「公正、公平、礼儀、正義」など
外国語	Unit6「ALPHABET」
学活	「大切にしよう自分と友達」「力を合わせて運動会」
総合	伸びろ!竹っ子隊



お願い・お知らせ

図画工作 「空きようきのへんしん」について

図画工作の学習で、空き容器から生活で使えるものを作っていきます。子ども達がそれぞれの計画を 立て必要なものを相談しますので、ご家庭で不要になった空き容器等を準備していただけると助かりま す。詳しくは教科書のP18に記載していますのでご確認ください。よろしくお願いします。

(再掲) これからの時期の体育着について

寒い季節は、長袖の体育着を着ることができます。半袖の上に、長袖のトレーナーを着ても構いません。その場合、通学時に着ていたものをそのまま着るのではなく、体育用として別途ご用意ください。安全のため、ファスナーやフードのないものにしてくださるようお願いします。体育では、タイツやレギンスは着用しません。通学時に着用した場合は、体育用の靴下をご用意ください。